

Perdana Menjabat Babinsa, Gerak Cepat Untuk Sambangi Tokoh Masyarakat

Rony - MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM

Jul 2, 2022 - 18:21



Babinsa Desa Kedungsari Sambangi Tokoh Masyarakat Dusun Paingan

MAGELANG, - Babinsa Koramil 03 Bandongan Pelda Heri Kuncoro bergerak cepat, untuk mengenal Wilayah binaan dengan melakukan silaturahmi di kediaman Suharsono sebagai kepala desa (Kades) yang bukan lain merupakan tokoh masyarakat Desa Kedungsari, Sabtu (03/07).

Pelda Heri Kuncoro sebagai Babinsa kedungsari yang baru, mengawali tugasnya di wilayah merupakan bentuk kepedulian terhadap wilayah dengan rasa ingin mengenal lebih dekat bagaimana bertugas dan melayani warga masyarakat dengan baik. Kegiatan silaturahmi ke tokoh masyarakat (Tomas) diantaranya menyambangi kediaman kepala desa (Kades), Kedungsari sebagai awal dalam mengabdikan ke masyarakat Kedungsari" terangnya.

Silaturahmi ke kepala desa kali ini, dilakukan dengan Komunikasi Sosial Babinsa dengan tokoh masyarakat di sekitar desa Kedungsari.

Menurut Pelda Heri Kuncoro, warga masyarakat Kedungsari sangat ramah dan menyambut baik kedatangan kami beserta istri, sebagai bentuk rasa penghormatan kepada Babinsa dari warga masyarakat" ungkap Babinsa.

Suharsono (44) sebagai kepala Desa Kedungsari mengucapkan selamat datang buat Babinsa Koramil 03 Bandongan yang baru, semoga dengan hadirnya Pelda Heri Kuncoro sebagai Babinsa kedungsari, akan semakin kompak dalam membantu melayani dan mengabdikan ke masyarakat Kedungsari" imbuhan Kades Suharsono.

Ditempat terpisah Danramil 03 Bandongan Kapten Caj Wagino menyampaikan, bahwa setiap anggota Koramil yang menjabat Babinsa di wilayah harus mampu mengasah kemampuan tentang teritorial. Untuk itu setiap Babinsa jangan ragu dalam melaksanakan tugas ke wilayah binaannya masing-masing, guna mewujudkan komunikasi maupun Kordinasi dengan aparat pemerintah desa, maupun dengan tokoh masyarakat yang ada di Wilayah.

" Jadikan momentum untuk mengawali tugas di Satuan kewilayahan, segera orientasi tentang Geografi, Demografi maupun kondisi sosial di wilayah. Dengan harapan kehadiran Babinsa menjadi kepanjangan tangan dari Danramil maupun Satuan Komando atas dalam hal ini Kodim 0705 Magelang " Pesan Danramil

Gunawan: Pen 0705